
Data: 11/06/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 15:30 

Assunto: Reunião Administrativa 
 

COORDENADOR(A) Jéssica C. Oliveira 

RESPONSÁVEL pela ATA Luana Carolina Kleinert 

Tutora: Luisa Helena do Nascimento Torres 

 
 

Participantes PETIANOS 

 

Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Felipe V. Ferraz;; Giovanna G. 
Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Luana 
Carolina Kleinert;Marina M. Dotto; Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. 
Zemolin; 

 

1. Ausências: A petiana Gabriela justificou sua ausência por e-mail. 

2. Relato tutora: A tutora relatou que notou que há problemas em relação ao grupo na 

questão de convivências, e que temos que saber ter mais empatia , mais 

autorresponsabilidade e saber identificar nossas culpas, ao invés de apenas julgar os 

demais. Sugeriu que sejamos mais abertos a críticas, para entender que as pessoas são 

diferentes e quepodemos somar as nossas qualidades. A tutora fez indicação do livro 

de Paulo Vieria “O poder da Autorresponsabilidade” 

3. Relato reunião 04/06: Foi feita a avaliação interna do grupo e a petiana Nicole relatou 

que foi um encontro bastante produtivo, pois todos os presentes que estavam na 

reunião e participaram, conseguiram entender melhor as situações que os outros 

colegas estão passando nesse momento, além de resolver algumas questões que 

estavam pendentes no Grupo. A petiana também mostrou-se descontente com o fato 

de alguns petianos que estavam na reunião não se pronunciarem e outros não 

participarem sem dar esclarecimentos ao Grupo.Daniel relembrou que a conversa 

durou 3 horas e todos petianos tiveram momento de expressar suas ideias . O petiano 

Daniel também relatou que está bastante desgastado pois não foi todo mundo que 

participou da conversa( Marina) , e logo após a conversa já começou a surgir pequenos 

conflitos novamente. A petiana Giovana Gioppo também expressou sua opinião em 

relação a conversa, considerando um momento bastante importante para podermos 

melhorar nossa comunicação com o grupo . A petiana Giovanna Klein disse que ficou 

chateada pelos que não estavam na reunião , e também pelos que estavam na reunião 

e não se expressaram como queriam.A petiana Jéssica relatou que não concordou com 

a reunião pois não estavam todos petianos presentes e que se ela tem alguma 

pendência com alguém do grupo ,a filosofia dela é falar com a pessoa individualmente. 

A petiana Camila explanou que a reunião foi importante para entender o que cada 

petiano está passando nesse momento, as limitações e dificuldades de cada um, e que 

foi muito importante para compreender todas essas questões. A tutora falou que talvez 

esteja faltando maturidade dentro do grupo. Que precisamos saber que os colegas 

podem cobrar uns aos outros em relação as tarefas do grupo, e também é preciso ter 



maturidade para saber que deve sim ser cobrado se ficou responsável de fazer aquela 

tarefa. 

4. Relato atualiza pet saúde mental (05/06): A petiana Natalia relatou que gostou 

bastante da palestra. A petiana Nicole relatou que não gostou muito da palestra, pois a 

maneira como a palestra foi dada não ajuda-a em relação a esse assunto."Felipe relatou 

que foi o primeiro evento que organizou dessa maneira, e que ele gostou muito de ter 

realizado e agradeceu por todos que auxiliaram ele a realizar a tarefa. Giovana G 

relatou que deu tudo certo nos questionários e quem preencheu os dois formulatórios 

para ganhar certificado foram 74 pessoas ao total . 

5. Relato reunião de segunda (08/06): Professora Luisa relatou que foi uma reunião boa 

só está meio confusa pois temos bastante atividades, mas que aos poucos vai ir se 

adaptando . Giovana G relatou que foi uma reunião boa para lembrarmos do que está 

sendo desenvolvido dentro do grupo. Daniel relatou que gostou da reunião e 

parabenizou as petianas Jéssica e Giovana G. 

6. Relato OdontoOrienta realizado na terça feira : Felipe relatou que gostou muito , que 

todos estavam animados e que devemos manter esse ânimo ao longo de toda 

convivência com eles. Natália falou sobre um possível encontro para explicar sobre o 

que é o PET e o que o PET realiza . Giovana G relatou que foi insistente pedindo para 

todo mundo abrir a câmera e que foi importante o assunto sobre lista de materiais para 

ele ter ideia do que vão precisar ao longo do curso . 

7. Relato PET LIVE:Jéssica relatou que não pode participar pois estava com compromissos 

do TCC. Nicole relatou que a palestrante foi bastante aberta e receptiva, e que mesmo 

estando nervosa por não ter roteiro , foi uma palestra muito boa. Tiveram a média de 

50 pessoas durante a live e 150 ao todo .As petianas Camila e a Jéssica e a tutora Luisa 

relataram da vontade de ver mais representatividade no grupo . Giovanna Klein relatou 

que gostou muito da Nicole conduzindo, pois foi bastante ativa . 

8. Pet OdontoOrienta : Giovana G. supôs fazer uma palestra a cada 15 dias , sendo que a 

próxima será sobre organização de estudos com a petiana Marina e a petiana Jéssica. 

As petianas estão elaborando um guia completo de dicas com métodos de estudo, 

explicação de cada aplicativo de organização pessoal/produtividade/estudos, dicas de 

canais de YouTube para seguir . A petiana Marina também sugeriu que cada petiano 

fizesse um relato nesse guia sobre qual método de estudo utilizada, as disciplinas 

favoritas do primeiro ano e quais tiveram mais dificuldade. Após essa palestra das 

petianas, a seguinte será sobre “Eventos e oportunidades dentro do curso de 

Odontologia “ em que a petiana Natália irá apresentar junto a petiana Caroline , e irão 

compilar sobre o que é o PET, como participar, o que os petianos realizam e outros 

assuntos relevantes. A última palestra será com a Camila e Daniel sobre o Guia 

Acadêmico . 

9. Videoaulas :Natalia relatou contatou com o pessoal do NTE e mandou um termo de 

autorização de imagem para o projeto videoaulas, pois havia surgido essa dúvida por 

parte dos professores. Marina relatou que teve reunião com Rose e Bruno e o tema 

será sobre clareamento dental, sendo que eles estão escrevendo o roteiro. Caroline 

relatou que a Samantha de periodontia gostaria de fazer uma videoaula , e por fim vão 

ser 3 videoaulas, parte 1 ,2 e 3 , com mais 2 colegas dela. Natália relatou que já está 

tudo pronto com a profe Lili, e que vão gravar assim que as atividades retornarem. A 

petiana também relatou não obteve resposta do professor Leandro e que a professora 

Mariana Marchezan aceitou fazer a videoaula sobre tipos faciais/classes de Angle, mas 

disse que quer começar apenas após a volta as atividades, inclusive o roteiro. 



10. IGTV: Marina está com seu roteiro pronto e gravará semana que vem . A petiana 

elaborou um padrão de roteiro de IGTV, que será compartilhado com os demais do 

grupo. 

11. Simpósio : As petianas Camila e Nicole se reuniram no dia 11/06, às 13h30 via Google 

Meet para discutirem sobre o evento. A petiana Gabriela justificou, posteriormente, a 

sua ausência. As duas petianas levaram ao Grupo que acharam que as datas ideais 

seriam 10, 11 e 12 do mês de Julho, visto que o parâmetro para agendamento das 

datas é o prazo de suspensão das atividades acadêmicas, que até o momento é o dia 15 

de julho. Alguns petianos acharam a data ruim, mas não se pronunciaram com outra 

possível data. Sendo assim, as petianas Camila e Nicole se propuseram a contatar os 

palestrantes para essas datas, e se for possível serão essas mesmo, caso contrário será 

discutido em outra reunião com o Grupo. Após isso, as petianas tentaram expor ao 

grupo as ideias que tiveram em relação a possíveis temas e palestrantes, mas sem 

êxito, pois todo o grupo resolveu se pronunciar ao mesmo tempo e ninguém conseguiu 

entender nada. Dessa forma, as petianas decidiram que enviarão os possíveis temas e 

palestras ao e-mail do grupo, para que, quem sabe assim, algo seja decidido. Também 

houve discordância em relação aos horários das palestras, então optou-se por fazer 

uma enquete nas redes sociais do PET, para o público decidir qual horário preferem. A 

petiana Luana se disponibilizou para ajudar as petianas Camila e Nicole na organização 

do simpósio. 

12. Pesquisa COVID: Tutora Luisa pensou em expandir projeto pra todo Brasil, e petiano 

Felipe e Giovanna Klein sugeriram que fosse só no Rio Grande do Sul para poderem ter 

mais controle . Assim, a tutora irá mandar por e-mail um projeto semelhante a esse 

para que possamos ter uma base sobre como funcionará o projeto . 

13. Atualiza/ PET LIVE Professor Weber: Foi decidido que será feito um PET LIVE com o 

professor, pois a petiana Giovana Gioppo acredita que fica melhor como uma conversa 

em que ela também pode relatar sua experiencia. 

14. Trello: Marina sugeriu fazer uma explicação sobre o trello logo após entrarem os novos 

petianos. Será feita uma votação por e-mail se todos concordam fazer. 

15. Site PET UFSM:A petiana Giovana G se informou sobre o site e mandará e-mail pro 

grupo . A petiana Marina enviou o nome de todos os petianos do grupo a partir de 2012 

para podermos atualizar os dados no site. 

16. Reunião traumatismo : O artigo está sendo escrito pelas petianas Jéssica e Caroline. 

17. Caixinha: A petiana Marina escreveu uma pequena apresentação para mostrar para a 

nova tutora como funciona o caixinha e irá repassar para ela. 

18. Informativo:A petiana Marina lembrou para o pessoal que é preciso enviar para ela as 

perguntas para o informativo já respondidas. Também será feito uma coluna com o 

tema "O que você faz além da odonto?", assim os petianos que quiserem participar 

responderão qual hobby estão praticando no isolamento (leitura, maratona de filmes, 

maratona de series, exercícios, pintura, entre outros). 

 
 

1. Próxima reunião: 18/06/2020, 15h30 | Coordenador: Giovana G ; Ata: Jéssica 

Suplente: Gabriela 



REUNIÃO DO DIA 08/06 
 

REUNIÃO 11/06 
 


